

ももぐみだより

最近の子どもたちの様子

今年も猛暑続きでしたが、日陰のテラスでたくさん水遊びができました。初めての遊びは様子見…な子が多いももぐみですが、回数重ねるごとに遊び方もダイナミックになっていき、ジョーロの水を自分の体にかけて涼んだり、担任に水鉄砲を発射させたり、今ではすっかり慣れて「きゃー!」と楽しそうな声が聞こえるようになりました。氷あそびも経験でき、夏ならではの素材にたくさん触れながら過ごすことができました。

8月より、給食後に遊びの時間を作り、午睡の時間を 少し遅くしています。紙芝居を見てから布団に入るので すが、「今日はなに見る?」「またきょうりゅうがいい」 と紙芝居の時間をとても楽しみにしている子どもたち。 気に入ったお話は何度も何度もリクエストしてくれま す(笑)最後までじーっとお話に見入って集中している 姿に大きな成長を感じています。

今月は 10 月の初運動会に向けて、体を使った遊びを たくさんしていきたいと思います。その中で子どもたち の好きなものを当日できたらいいなと思っています。

今月の活動

- ★少し涼しくなってきたら、秋の自然物・虫・草花たちを見つけに散歩に出かけようと思います!
- ★跳ぶ・転がる・踊るなど様々な動きを取り入れなが ら、たくさん体を動かして遊びたいと思います!

9月

2024. 8. 30 境木保育園 も も ぐ み 担 任



今月のうた・手遊び

♪どんぐりころころ

♪おおきなくりのきのしたで

♪とんぼのめがね

♪バスごっこ

₩ 7 × W 1 ×



おねがい

- ★まだまだ残暑が続くので、汗をかいたらシャワーをして快適に過ごしたいと思います。引き続き、 着替えや タオルも 持ち帰った分の補充を(記名も忘れずに)お願いします。
- ★洋服の着脱への意欲が出てきています!!時間をかけて一生懸命"自分で"頑張っているのですが、 ズボンの生地が固くて履けない…ボタンだから自分で留められない…靴が固くて履きづらい…という ことが多々あります。子どもたちが"自分でできた"をたくさん感じられるよう、洋服や靴は子ど もが自分で着脱しやすい素材・形・大きさの物を持たせてください。